

Hinweise und Prozessablauf zu abweichenden Verläufen der Abgabe IAL BpSt (Videoportfolio)

Der reguläre Ablauf der IAL BpSt besteht in der Anmeldung zur IAL für das Frühlingssemester, der Absolvierung von Fokuspraktikum und Fokusreflexionsseminar sowie der Einreichung des Videoportfolios zum vorgegebenen Termin und der Bewertung bis 31.07., so dass eine Diplomierung im September möglich ist.

Vier denkbare Abweichungen von diesem Ablauf und die damit verbundenen Konsequenzen sind im Folgenden beschrieben.

1. Abmeldung von der IAL BpSt

Wie bei jedem Anlass besteht die Möglichkeit, sich von der IAL BpSt bis Ende der sechsten Semesterwoche abzumelden.

Konsequenzen:

- Studierende wahren die Chancen auf zwei Versuche.
- Die Unterstützung durch die Leitung des Fokus-RS endet mit Abschluss des Reflexionsseminars.
- Die IAL wird eigenständig frühestens im Folgesemester auf Grundlage der bereits erhobenen Daten abgeschlossen.
- Die Studienzeit verlängert sich kostenpflichtig um mindestens ein Semester, weil die IAL dann frühestens im folgenden Semester erneut angemeldet werden kann.
- Die IAL muss von der/dem Studierenden via ESP erneut angemeldet werden.

2. Fristerstreckung aufgrund von Krankheit

Wegen akuter Krankheit kann die Frist auf der Basis eines Arztzeugnisses um die Anzahl der Krankheitstage verlängert werden. Ein entsprechender Antrag ist unter Vorlage des Arztzeugnisses an die Leitung BpSt zu stellen.

- Im Fall kürzerer Krankheit: keine
- Im Falle längerer Krankheit kann die Korrektur ggf. nicht bis 31.07. erfolgen, was eine Diplomierung im Herbst verunmöglichen kann.

3. Nichteinreichung der IAL BpSt

Wird die IAL nicht abgemeldet, aber auch nicht bis zum gesetzten Termin eingereicht, wird sie mit der Note 1 bewertet.

Konsequenzen:

- Die IAL muss vollständig wiederholt werden. Dazu gehört die Planung des Unterrichtsvorhabens ebenso wie die Erstellung neuer Videodaten unter Berücksichtigung der datenschutzrechtlichen Erfordernisse und die Analyse der Daten entsprechend der aktuelle Handreichung.
- Es wird kein Praktikumsplatz mehr zur Verfügung gestellt. Der/die Studierende ist selbst verantwortlich, eine Möglichkeit zum Erstellen von neuen Videodaten zu schaffen. Ebenfalls gibt es keine Begleitung durch die Leitung des Fokus-RS.
- Die IAL kann frühestens zum Folgesemester erneut angemeldet werden, daher verlängert sich die Studienzeit kostenpflichtig um mindestens ein Semester.
- Der/die Studierende ist für die Anmeldung der IAL via ESP selbst verantwortlich.

4. Nichtbestehen der IAL BpSt

Wird die IAL eingereicht, aber mit einer Note schlechter als 4.0 bewertet, ist sie nicht bestanden.

Konsequenzen:

- Die IAL muss vollständig wiederholt werden. Dazu gehört die Planung des Unterrichtsvorhabens ebenso wie die Erstellung neuer Videodaten unter Berücksichtigung der datenschutzrechtlichen Erfordernisse und die Analyse der Daten entsprechend der aktuelle Handreichung.
- Es wird kein Praktikumsplatz mehr zur Verfügung gestellt. Der/die Studierende ist selbst verantwortlich, eine Möglichkeit zum Erstellen von neuen Videodaten zu schaffen. Ebenfalls gibt es keine Begleitung durch die Leitung eines Fokus-RS.
- Die IAL kann frühestens zum Folgesemester erneut angemeldet werden, daher verlängert sich die Studienzeit kostenpflichtig um mindestens ein Semester.
- Der/die Studierende ist für die Anmeldung der IAL via ESP selbst verantwortlich.